

De Cojedes para el Mundo.
Cuento El Burro que daba la Hora.
Autor: Deici José Lovaton.

Cabe destacar que entre los años 1985 y 1990, existía una parada de autobuses a media cuadra de la plaza Bolívar; donde solo trabajaba el autobús del señor apodado Malpica; el cual transitaba desde San Carlos hasta Lagunitas. Como era el único transporte que había siempre se tardaba mucho para salir de lagunitas hacia san Carlos; y un día un señor que tenía un burro lo llevó a la parada para venderlo; otro señor que venía de Manrique y se dirigía hacia lagunitas llego a la parada y le pregunta al señor del burro.

- Buenos días compai, ¿Usted no sabe cuando llega el bus?

- No compa. Ese no llega todavía.

Al largo rato le pregunta:

- ¿Usted no sabe que hora es?

- Déjeme que vea al burro.

Y se asoma por debajo del burro y le dijo:

- Son las diez.

El hombre desesperado porque no llegaba el autobús, le pregunta:

- Y se tarda mucho.

- Sí, mi compa y a veces que ni viene.

Más tarde le vuelve a preguntar:

- ¿Qué hora será?

- Ya le digo. Respondió el hombre del burro.

Volvió a asomarse por debajo del burro y le dice:

- Son las Once.

Y el hombre muy curioso por la forma que el otro le daba la hora viendo por debajo del burro, le dice:

- Señor, ¿Usted no vende ese burro?

- Bueno si está interesado se lo vendo.

- Y ¿en cuanto? Pregunta y el le contesta:

- En 30 bolos, mi compa.

- Bueno, Señor le compro el burro

- Okey, se lo vendo; y cerraron la transacción dándole los 30 bolos este los recibe y se va.

.La curiosidad del hombre por ver como era que el burro daba la hora; lo hace ver hacia arriba, hacia abajo y por último se asoma por debajo del burro. El resultado fue que por debajo del burro se veía el reloj de la catedral.

Que curioso es este cuento.....